

PRIMERA PLANA



FondsSECONAF ayuda a dar esperanza y luz sobre las necesidades de suministro de Congo-Brazzaville

El fondo de pequeñas subvenciones de la Coalición para el África francófona, FondsSECONAF, ha dado esperanza y luz sobre las necesidades de suministro de un país, en gran parte marginado por los donantes: Congo-Brazzaville. Una pequeña subvención otorgada a la asociación miembro de IPPF de esa nación, ACBEF, ha permitido identificar los cuellos de botella que obstaculizan el flujo de

suministros y comenzar a poner en marcha los medios para superarlos. ACBEF descubrió que sin un presupuesto público para la distribución de suministros, más del 90 por ciento de los establecimientos de salud y los almacenes dependían del transporte público, y los proveedores a menudo asumían los costos de transporte por sí mismos.

Para abordar este problema, ACBEF capacitó a personal clínico clave en gestión logística y estableció una coalición nacional de ONGs para persuadir a los funcionarios públicos a priorizar la distribución de insumos de salud reproductiva, crear una línea presupuestaria adecuada para ese propósito y establecer un nuevo almacén nacional en el norte del país.

EN LAS NOTICIAS

Becas otorgadas a 10 jóvenes

Becas LAPTOP se otorgaron recientemente a 10 jóvenes gerentes de cadenas de suministros de Ghana, Guinea, Etiopía, Kenia, Nigeria, Islas Salomón, Togo y Uganda. Las cinco mujeres y los cinco hombres becarias (os) continuarán sus estudios en gestión de la cadena de suministro en instituciones respetadas que van desde Pamela Steele Associates y Empower School of Health hasta el Chartered Institute of Procurement and Supply. Cada uno de ellos trae consigo diferentes pasiones y experiencias, desde la atención médica humanitaria hasta la economía de la salud y la farmacia. Esta tercera ronda de becas está financiada por la Fundación David y Lucile Packard, con la organización People that Deliver que apoyó el proceso de selección de los candidatos.

Hojas informativas sobre la seguridad anticonceptiva

Un conjunto de nuevas [**hojas informativas**](#) está disponible ahora en español. Dichas fichas informativas trazan el estado de la seguridad anticonceptiva en 12 países de América Latina, brindando a los tomadores de decisiones clave una herramienta de fácil acceso para comparar el progreso nacional en la región. Las hojas de datos utilizan información recopilada por el [**ForoLAC**](#) y el proyecto GHSC-PSM de USAID para indicadores de seguridad anticonceptiva creados por USAID / DELIVER en 2009. Los indicadores incluyen desabastecimientos y barreras del mercado, la base de fabricación de cada método y las barreras políticas para el acceso a los anticonceptivos, lo que los convierte en recursos de promoción útiles para la sociedad civil y los gobiernos. Los países cubiertos son: Argentina, Bolivia, Chile, República Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Paraguay y Perú. Más de cien funcionarios gubernamentales asistieron a un seminario web dedicado a los gobiernos, y una [**introducción general al seminario web**](#) atrajo a casi 300 inscritos.

DIU hormonal ahora incluido en el catálogo de USAID

En abril de 2021, el dispositivo intrauterino liberador de levonorgestrel (DIU), también conocido como [**DIU hormonal**](#)- fue incluído al [**Catálogo de productos de USAID**](#), siendo los productos específicos incluidos: MirenaTM, suministrado por [**Bayer AG**](#) y AvibelaTM, suministrado por [**Impacto RH360**](#). Con el objetivo de facilitar la adquisición y distribución en países de ingresos bajos y medios (PIBM), esta adición permitirá a los [**países prioritarios de planificación familiar**](#) de USAID adquirir DIU hormonales. Este desarrollo es la culminación de muchos años de investigación e inversión, que incluyeron el apoyo del Fondo de Innovación a FHI 360 para evaluar el potencial de introducir el DIU hormonal en Kenia. Ese trabajo pionero ayudó a crear un interés en la introducción más amplia del método en los mercados de PIBM y ayudó a establecer parámetros de costos para el producto. Para obtener más información, visite el portal de acceso de DIU hormonal [**aquí**](#).

VAN: Opciones de gestión del conocimiento a medida

La VAN, herramienta dedicada a la transparencia de datos, al intercambio de información y a la colaboración, ha lanzado un nuevo recurso para respaldar las necesidades de conocimiento de sus miembros. El Portal de información (Portal) es un sitio de SharePoint que permite a los miembros acceder a herramientas de promoción y capacitación,

grabaciones de reuniones y otros recursos que apoyan la interacción de los miembros. Los miembros ahora pueden compartir y colaborar en el contenido sin tener que solicitar permisos de visualización por separado, como con el predecesor del Portal. Cada miembro ahora también tiene acceso a un conjunto de carpetas adaptadas individualmente a su función particular en la VAN. El Portal actualizado es parte de la evolución continua de la VAN para satisfacer las necesidades de los usuarios y lograr una mejor colaboración entre sus miembros.

La Copresidenta del SAS asume un segundo mandato

El grupo de trabajo de Safe Abortion Supplies (SAS) del NURHT Caucus ha acogido con satisfacción la noticia de que Nathalie Kapp de Ipas cumplirá un segundo mandato de dos años para copresidir el grupo junto con Florence Erb del Fondo Mundial.

NUEVOS MIEMBROS

Intrepid Entrepreneurs es una institución con sede en los EE. UU. que administra el Next Health Accelerator, una incubadora para jóvenes empresarios africanos que desean crear un cambio social positivo en varios sectores, incluida la salud sexual y reproductiva.

Pathways Policy Institute (PPI) es un grupo de expertos en políticas y rendición de cuentas en Kenia, que proporciona un espacio seguro para que los defensores y las comunidades influyan en las políticas ambientales y de salud pública a través de la investigación, la capacitación y la capacidad.

El grupo PharmAccess es una ONG internacional con sede en los Países Bajos dedicada a mejorar el acceso a la atención médica de calidad en el África subsahariana proporcionando programas de seguro médico inclusivos en cuatro países de enfoque: Ghana, Nigeria, Kenia y Tanzania, que integran los servicios de SSR.

EN EL CALENDARIO

Días europeos del desarrollo 2021

15-16 de junio de 2021

Evento virtual

Congreso Mundial FIGO 2021

21-28 de octubre de 2021

Evento virtual

**XVI Congreso de la Sociedad Europea de
Anticoncepción**

25-28 de mayo de 2022

Gantes, Bélgica

**Conferencia internacional sobre planificación
familiar 2022**

**14-17 de noviembre de
2022**

Ciudad de Pattaya,
Tailandia



Follow us on: [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Youtube](#) | [Medium](#)